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Confianza en

el tema Renfe

La ministra de Fomento,
Magdalena Alvarez, y el pro
pio presidente del Gobiemo,
Jose Luis Rodriguez Zapatero,
han pedido confianza a los ciu
dadanos de Cataluiia ante las

promesas que han hecho para
mejorar algunas cuestiones re

lacionadas con las infraestruc
turas y comunicaciones. En el
foro de los internautas de RE
VISTA DEL VALLES, la confian
za tiene nombre de...

• NATALIA SOLANO. Creo

que la ministra de Fomento Mag
dalena Alvarez ha demostrado que
no es apta para este cargo, con 10
cual me pregunto, (.por que el pre
sidente del gobierno insiste en

mantenerla en el puesto?, LEs que
no ve, 10 que vemos los demas>,
sinceramente creo que de cara a

las elecdones, esto va a pasar fac
tura. Pues, si va y mete otra vez a

gente tan incompetente, tendre
mos que votar otras opdones y de

comprender, creo que no com

prende nada, de todo 10 que dicen
no me creo nada, si vuelven a ga
nar, [vamos arreglados! Y creo

tambien que la Sagrada Familia es

tel en peligro, pero eso que les irn

porta a los de Madrid.
• ROSA LlZA. No hay con

fianza en los politicos porque no se

10 merecen. Despues de las cosas

que hacen, la gente desconffa y no

es para menos. Racen falta hechos

y cosas bien realizadas y luego ya
se vera como la gente responde.
Loveremos.

• CARLOS L6PEZ. Tiene ra

zon Rosa con su comentario, pues
cada dia hay mas gente desconten
ta con todo 10 que huele a politica.
Necesitamos que la gente haga las
cosas y se preocupe bien de todo.
Bien.

• JULIO. [Que el personal no

se preocupe!, ahora que la Gene
ralitat se ha metido de lleno en el
tema, el problema de cercanias

puede considerarse resuelto a saris
facdon. La culpa es toda de Ma

drid y de nadie mas, sus politicos
son todos unos impresentables, los
nuestros no. Menos mal que, tal
como afirma el Sr. Carod, solo nos

quedan siete afios de sojuzgamien
to a Espana, luego Catalunya sera
un paraiso terrenal, viviremos ais
lados y exduidos de la UE y de la
ONU, pero Lque importa eso si los
trenes por fin fundonan? Por der

to, cuando seamos independien
tes, LeI sistema de pensiones S.S.
como quedarar, Lcon quien jugara
el Barca>, Lcon Francia 0 con la

enemiga natural de Catalunya?
Mas en www.revistadelvalles.com
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EI nuevo Pia de Mobilitat de la Generalitat quiere priorizar el uso

del transporte publico mejorando la oferta con mas y mejores lineas

Apuesta por el bus

JAUME RIBELL

La pasada semana en ne
vista del Valles, informa
bamos de las propuestas
de mejoras previstas en

ma teria ferroviaria den
tro del nuevo PIa de Mobilitat
de la Regio Metropolitana de
Barcelona, aprobado inicial
mente este agosto y cuyos
contenidos se entraran a de
batir para su aprobacion defi
nitiva a partir de este mes de

septiembre. Un plan a cuatro

afios vista que tiene como ob

jetivo final conseguir que en

el 2012, dos de cada tres per
sonas del area metropolitana
se muevan diariamente en

transporte publico 0 no rnoto

rizado. Y para conseguir eso,

es imprescindible incidir en

las necesarias mejoras del lla
mado sistema de transporte
publico colectivo en superfi
de. 0 10 que es 10 mismo, los
autobuses. A continuacion.

repasamos sucintamente las
novedades mas destacadas

que preve el plan en materia
de buses, y como y en que
afectaran estas a nuestra co

marca.

CUATRO EJES

Para resumir los numerosos

contenidos del do cumento, las

mejoras relacionadas con las
lineas de bus pueden resumir
se en cuatro grandes bloques.
El prirnero: una mejora en la
informacion. Mediante una

serie de diversas medidas, se

preve garantizar y homoge
neizar los sistemas de infor
macion al usuario en toda la
flota de autobuses de la re

gion metropolitana (sea cual
sea la empresa concesionaria),
dotando tambien todos los ve

hiculos con sistemas informa
ticos y de GPS que permitan
que el usuario tenga toda la
informacion necesaria en cada
momento sobre su trayecto,
tiempos de espera, paradas,
incidencias en la linea, etc. en

tiempo real.
El segundo aspecto es la ne

cesaria mejora en el disefio e

implantacion de los carriles
bus. En ese sentido. tan solo
Barcelona, Terrassa, Badalo
na, Mataro y Caldes, aparecen
en el estudio. ya que sus con

tenidos se realizaron en 2006.

La estacion central de Granollers tendril por fin linea directa con 10 UAB,
pero en 2011.

Lo cual podria ser la razon pa
ra que no aparezcan los carri
les bus de Granollers (0 bien

porque, como indica el infor
me, "se entiende por carril bus
las plataformas viarias total 0

2,5 veces mas lento
que en coche

-E se es quizas el principal problema del autobiis: que frente
a otros sistema de transporte publicos metropolitanos. co

mo pueden ser el metro 0 induso la bicicleta, el bus va mas
lento que el vehiculo privado. Con 10 cual uno de los princi
pales argumentos para fomentar el usa del transporte colecti
vo y dejar el coche en casa se queda en agua de borrajas. Y

mas aun si hablamos de los municipios de la segunda corona

metropolitana, los que integran la AMTU (que a grandes ras

gos, englobaria las comarcas del Maresme, el Valles Occiden

tal, el Baix Llobregat, El Garraf 0, como no, el Valles Orien

tal). Y es que el estudio revela que, si en. la primera corona

metropolitana de Barcelona el tiempo de desplazamiento en

autobus era entre 1 y 2 veces mas alto que en coche privado
para el 66% de la poblacion, en la segunda corona el bus tar

da hasta 2,5 veces mas en hacer el rnismo trayecto que el co

che para un 75% de los usuarios. El 25% restante responde
ria a las poblaciones "con un tipo de transporte publico de veloci
dad comercial aceptable ", Eso es: con tren. Pero aun asi.
remarca que tambien se da ese problema en municipios don
de, a pesar de pasar el tren, "la ubicacion de la estacion es excen
trica y deja zonas del nucleo urbano fuera de su area de influencia ",
como seria el caso, por ejernplo, de Parets. Por ella es una

prioridad del nuevo PIa de Mobilitat crear una red de lineas
de autobus expres que, en una primera fase de emergencia,
serviria para cubrir las poblaciones mas necesitadas en ese

sentido. Es decir, por las que no pasa el tren. Lo que incIuye a

L'Ametlla. Bigues y Sant Feliu de Codines. Y es que como se

advierte en el propio estudio: "EI uso del transporte publico de

pende de su competitividad respecto al transporte privado, la cual re

side en gran parte en su velocidad comercial". Por ello. el plan
tambien preve aumentar la velocidad comercial media de es

tas lineas expres de los 35 km/h de los buses actuales hasta
los 40 km/h. El objetivo es conseguir que los 1.270.000 pasa
jeros de 2004, pasen a ser 4.680.000 en 2012.
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